



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Jacques-Yves-Cousteau-explorateur>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez

vous > Nos dossiers et analyses > La phrase qui tue le nucléaire > **Jacques-Yves Cousteau (explorateur, cinéaste, ...)**

24 juillet 2013

Jacques-Yves Cousteau (explorateur, cinéaste, ...)

"je songe à l'absurdité de notre mode de vie. À notre folie énergétique... Nous cherchons avidement de nouveaux gisements de pétrole, nous construisons des centrales nucléaires ; mais pourquoi ? Pourquoi faire appel aux combustibles fossiles ou à l'uranium (qui ne sont pas renouvelables, qui polluent...), alors que nous disposons de l'énergie inépuisable, propre, renouvelable, du soleil et du vent ?"

Source : "Le soleil brille encore", Pierre-Yves Cousteau, président de l'association Cousteau Divers, Huffington Post, 7 février 2012,

https://www.huffingtonpost.fr/pierreyves-cousteau/le-soleil-brille-encore_b_1260249.html

"Le soleil brille. Une brise établie souffle sur la mer... Et je songe à l'absurdité de notre mode de vie. À notre folie énergétique... Nous cherchons avidement de nouveaux gisements de pétrole, nous construisons des centrales nucléaires ; mais pourquoi ? Pourquoi faire appel aux combustibles fossiles ou à l'uranium (qui ne sont pas renouvelables, qui polluent...), alors que nous disposons de l'énergie inépuisable, propre, renouvelable, du soleil et du vent ?" (Jacques-Yves Cousteau, 1980)